

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

Christiane Mussinghoff

10.09.2023

Trampelpfad

Auf dem Spielplatz in unserer Nähe ist der Bolzplatz weggemacht worden. Da sind jetzt Obstbäume. Der Trampelpfad, der über die Wiese da führte, war auch erst weg.

Heute war ich dort mit meinem jüngsten Sohn und stelle fest: Es gibt wieder einen kleinen Weg, den sich die Leute da einfach hingetrampelt haben. Das ist nicht schlimm, denn da wächst nur Gras.

Ich weiß zwar nicht, ob das so gedacht war. Wirkt eher nicht so. Aber der Weg ist da, weil Menschen dort entlang gehen. Weil er da gebraucht wird.

Auch ich brauche ihn, weil ich schnell zum Maisfeld rüber muss, um zu schauen, wo sich mein Sohn versteckt. Da will ich nicht erst um die ganze Wiese gehen.

Während ich die Abkürzung laufe, denke ich:

„Schön, dass Du wieder da bist, Trampelpfad!“

Manchmal braucht es viele Schritte, die den Weg bahnen und dieser ist ganz natürlich entstanden.

Das wünsche ich mir sehr für die Kirche, einen Weg, der natürlich entstehen kann und ernst genommen wird, weil Menschen dort entlanggehen und ihn wirklich brauchen.

Christiane Mussinghoff, Osterwick